
(株)総桐箪笥和光

■ＲＫＢ”今日感テレビ”に生出演

先月の半ば、ラフな格好で来た青年はＲＫＢ・ＴＶのデレクター。

西鉄(私鉄)沿線いで、面白いところはないかと、ほんとにヒョッ

コリ。名刺は出されたものの、ほんとに？この人が？？

工場内、ショールーム等、一応説明しましたが、うちのサイトとか

を事前に調べたようすもなく、まったくの"白"、でした。あとで

メールをやり取りしたり、別の担当者から電話あったりして、ほ

んとにＲＫＢ・ＴＶだ～～でした。

うちはネタの宝庫。伝統的桐たんす製造、家具再生(洗い・リ

フォーム)、桐ベット(特許製品)、親父の彫刻、私の趣味のカイト

ボード、それとＰＣボランティア。これをひっくるめて紹介しよう

とされてましたが、ちょっとムリだったようです。

当日の午前中のリハーサル。これは打ち合わせ的なもの。台本

は作ってきてありましたが、まったく、それとは違うものに。結

局、組子ベッド(桐ベッド)のみの紹介となりました。

本番２分前に、箪笥の抽斗をあけて、プライスがでるのが面白

かろうということになり、開け閉めテスト。閉め具合の要領が悪

いのでつかっかかる。急きょローを引き、３０秒前とギリギリに。

そして、本番スタート。レポータの上野さん、言って欲しいことを

目配せで強要(テレパシー？)してきますので、一呼吸遅れること

も(^^;)組子ベッドの紹介シーンでは、リハーサルになかった、ベッ

ドを持ち上げることをされたので、持ち上がらなかったどうしよう～と一瞬思いました。でも、楽に持ち

上げられホッと (^^;)ＣＭに入る前に驚くような仕草を強要されましたが、ちょっと失笑(^^;)

ＣＭ中に急いで、３０ｍくらいの距離ですが、２Ｆから１Ｆの外に移動。ここんところ毎日雨なのに、雨が降らな

いどころか日差しもでました。ここでも、３０秒前にリハーサルと違うことを。これを確認するまもなく本番

に。あまり分からなかったようですが、カメラの前横切ってしまうことに。そして、ヘッドの下側を写しださ

れたのですが、リハーサルでは、右側だったのが、逆の左側で説明することに。これもちょっと慌てまし

た。リハーサルどうりだったのは、組子ベッドのフレームを焼くシーン。

ＴＶは趣味の方では何度がでたことはありますが、会社の方でしかも生放送というのははじめて。でも、

若手ばかりで、まるで学園祭。終始和やかな雰囲気もあったので意外と緊張はしませんでした。うちは

ネタはいっぱいあるので、次はいつ来るかな～～です。
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ところで、先月、組子ベッドをお買い求めになったお客様から、「あんたんところのベッド、いままで使った

どのベッドよりヨカ」と大絶賛のお電話をいただきました。

買ったすぐでなく、１ヶ月ほど使ってのご感想。この方、お近くだったのでお届けして設置まで致しまし

た。部屋のあちこちに某有名健康法をされてあるようで、いろいろな機器があり、健康にはかなりのご

注意を払っておられるご様子でした。お届けはしたものの、組子ベッド・あんばいを気に入ってもらえる

か心配だったので、なおさら嬉しいお電話でした。

そして付け加えられたのが「こんないいものは、もっとＰＲしてもらわんといかん。ＰＲ不足!!」と多少怒っ

たように。それが”天”に届いたのか、ＲＫＢ・ＴＶの生放送に繋がったのかも。

■組子ベッドの健康面( 個人差はあります)

組子ベッドは、2005年8月に発表し、現在まで約５００台程出荷

販売しています。当社としては大ヒット製品です。販売店の多く

は睡眠・快眠プロショップの寝具屋さんです。たくさんのお客様

の声をいただいてますが、カタログに記載してない健康面で絶

賛する方もあります。

>夜中におしっこに行かなくなり熟睡できる

>冬でも寒くない

>なんだか暖かく熟睡できる

これらは、布団派の方が組子ベッドにされた方に多くあります。部屋の冷気は床から１０～１５ｃｍ程度の

高さに対流しているので、床高が３３ｃｍになっただけでも暖かく感じられます。

また、ヘッドボード(頭の部分の板）と壁にピン指す部分があるので隙間ができますが、壁からの冷気が

直接降り注がず首元が暖かくなります。それと、もうひとつ、桐の遠赤外線です。公的機関で検査し

ましたが、焼き桐は(黒い部分)、木炭より遠赤外線が多いことが分かってます。さらに、桐の遠赤外線

の波長は人体と同じともいわれ、それらがあいまって、ほどよく暖かく熟睡できているかと思います。

>腰痛が治った

これは、うちの専務、カミサンも実体験もってますが、組子ベッドを使って、いつのまにか腰痛を忘れた

という方は多々あります。

腰痛の方は、ベッドが原因ということを疑うベキと思います。ベッドのマットレスは、真ん中が次第に凹ん

できます。そのまま使っていると、いつのまにか腰痛ということもあります。寝ゴゴチが悪いから、枕をい

ろいろ替えたりする方もありますが、土台のマットレスが悪いと、どう枕を替えても抜本的解決にはなら

ないのです。

組子ベッドは、総桐でできてます。スプリング的部分は一切ありません。薄い布団でそのまま寝たら、お

尻付近が痛くなったりします。でも、布団ですから、取り替えたり、２枚重ねにしたりする事も簡単にでき

ます。ようするに自分の体調にあわせて敷布団を替えてやることができるのです。

>他に、目覚めが良くなった、手足が温かい、等々

たくさんのお声をいただきますが、各人各様に個人差がありますので、この記事を鵜呑みにしないでい

ただきたい。ただ、「お客様の声」を拾うと、こういうご意見もいただきました、ということです
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■ネットで生中継

６月１日から、インターネットで動画を配信開

始してます。Ustreamというサービスですが、

ライブ中継(生中継)が特徴。一日２～３時間。

工場内部を動画放送してます。動画開始は

Twitter(@kirisenka)で案内してます。

なお、一部録画したものも、下記にあります。

(http://www.ustream.tv/channel/kirisenka

■ビフォーアフター

桐たんす再生(洗い)のビフォーアフター。

こんなにきれいになるんだったら、おば

あちゃんが生きている時にしておけばよ

かった、といわれました。当社の再生技

術には多くの方が驚愕されます。

もう少しで梅雨開けかも～です。

しかし、今年の梅雨は雨が多いように感じます。

ところで、この梅雨のジメジメに威力を発揮するのが桐たんす。湿気から衣

類を守ってくれます。桐材自体も湿気をほどよく吸収しますが、引出の構造

も湿気から守るようにできてます。

桐たんすをお持ちの方も、桐たんすをお持ちでない方も、気をつけられた方

がいいことがあります。

湿気は雨降りより、雨が止んで天気になった時、特に注意です。気温が高く

なるのと同時に日差しで雨が水蒸気となり、湿気が急上昇します。冷房し

た部屋を、そんな時に窓でも開ければ、冷たいコップに水滴が付くように一

気に結露が起こります。部屋の窓を開ける際は、十分ご注意下さい。

なお、この時期は、桐たんすをお持ちの方も、桐たんすをお持ちでない方も、

なるべく引出は開け閉めしない方がよろしいかと思います。

■梅雨の時の部屋の開け閉めに注意
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■２番目の内孫誕生～

６月２６日ＡＭ6:00 常務(息子)に第二子誕生。

内孫です。彩葉(いろは)ちゃんだそうです。女の子です。

こちらお姉ちゃん。

手にしているのは

”桐”の葉っぱです

Ｑ．敷布団に組子の格子状の形がついてしまいました

ごく希に、敷布団の湿気と桐が反応して、組子の格子状の形が付く場合があります。

お布団は、時々干していただくようにお願い致します。

　組子ベッドの小冊子に、下記、ＦＡＱを追加しました(2010.07/07より)

■ iPhone アプリの「Sleep Cycle」

ぐっすりと熟睡している真最中に、けたたましい目覚ましのアラーム音

で目覚めさせられることほど嫌なものはありません。iPhoneアプリの

「Sleep Cycle」は、睡眠が浅くなっているタイミングを見計らって、ちょう

ど良いタイミングで起こしてくれる目覚ましアプリです。

Sleep Cycleは、iPhoneのタッチ画面の加速度メーターを利用して睡眠

中のユーザーの動きをモニターし、眠りの浅い時間がいつなのかを判断

します。いわゆるレム／ノンレム睡眠のバイオリズムを観察しているので

す。グラフまで出て本格的。価格は115円。

■マイ・プロジェクター買ってもらいました

東京の某ＩＴ企業に勤める息子が一時帰宅。親孝行したかった

のでしょうね、おとうさんにＴＶを買ってやるという。

ＴＶなら３Ｄ・ＴＶと希望したら、そんな高いもんはダメといわれ、

それじゃ、あったらいいなと思っていたプロジェクターを希望。その日のうちに博多のヨドバシで買っても

らいました。

エプソンのＥＢ－Ｘ８です。欲しかったものだけに、その日は一日夢ゴゴチ(^_^)

ボランティアでやっているパソコン講座に毎回ブロゼクターを借りて行ってましたが、マイプロゼクターは

とても便利です。しかも、これで映画も大画面(^_^)
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我が社の遺伝情報であり、会社史であり、備忘録あり、

自分史あり、ドキュメンタリーでもあります

■気・目・手を生かす

気・目・手とは、"気"をとどかせ、"目"をとどかせ、"手"

をとどかせて、という前社長の言葉です。仕事とは、

こういう姿勢で行うベシと言ってました。

桐たんすの見える部分だけでなく、抽斗の隅々、角

面の一つ一つ、裏面、奥の奥まで、丁寧な仕事をす

る。まさしく、、"気"をとどかせ、"目"をとどかせ、" 手"を

とどかせる。それが品質向上のキメテ(気・目・手）でもある。

■最初にコカ・コーラを飲んだ感想

それは、小学６年生の時。コカ・コーラなるものが、地元にもやってきた。ビンのデザイン

からしてアメリカを感じた。うちにいた職人から、飲んだ感想を聞いたら、ガソリンのよう

な味がしたとか。ガソリンの味？

しばらくして、私も両親とレストランで恐る恐る味わってみた。サイダーとも違う、ジュ

ワーとした感じはあった。これがガソリンの味？

コーラは缶よりビンの方が、コーラらしいと思うのは、私の少年時代の影響かな。

■日課は夕飯作り

全国の小学校で広がっている子供が作る「お弁当の日」は素晴らし

いと思う。何を作る？、誰に作る？を考え、材料を揃え。そして調理す

る。これだけでも教育効果があると思うが、"喜ばれる"経験は、さら

に貴重と思う。

私は小学４～５年生頃だった頃と思いますが、夕食を作るのが日課

となってました。自営業でしたが、工場が２カ所も別にあったので、両

親の帰りか遅い。腹は当然減る。だったら自分で作ろう、と必然だっ

たのです。

ご飯を仕込んで、魚屋に行き魚を買い、それを煮付けにする。他に、おかずを作ったように気もするが、

あまり記憶にない。できたぞーーって、弟３人にも食べさせていた。両親が帰って来た頃には満腹。

女子事務員は、いつも感心ね～とビックリ。両親もニコニコで褒めてくれた。でも、私はジッと腹減らして

待っているよりはマシくらいにしか思ってなかったのは事実。

でも、両親の誕生日ともなると、力を入れ、ご馳走？を作り(卵焼き？)。ちゃぶ台にはテーブルクロスし

てセッティング。ついでに玄関には花を飾りと、ちょっと豪勢に。当然両親はビックリする。へぇ～～と驚

いてくれたりした。こういう時は、してやったりと思った(^_^)そういう経験が、いまの私に蓄積されてい

るような気がする。


